
【日　時】令和元年７月３０日（火）午後７時～午後８時

【場　所】大垬地区多目的集会施設

【参加者】１５名

１.開　　会

２.あいさつ

　町　長

　区　長

　地元町議会議員

３.職員紹介

４.懇談会概要説明

５.町の重点事業等について

　・町民福祉課（特定健康診査等、タクシー助成事業）

　・事業課（矢祭山親水広場２・３期工事、大学生との交流事業、地域内エコシステム構築事業）

　・教育課（学校教育、生涯学習、社会教育、スインピア矢祭改修工事）

　・議会事務局（業務説明・・・・・議会運営全般、監査委員事務局に関すること）

　・出納室（業務説明・・・・・町公金の収入・支出に関すること）

　・自立総務課（区長の連絡、選挙、町民号、まちづくり懇談会、東館駅周辺整備計画、税の賦課徴収）

６.懇談会

＊要望書以外の要望・意見

③

④

➄

➀

大垬地区は三関期成同盟会に参加し
ており、区長中心に要望等は集約し
町に陳情している経緯があるので、
今後もその様にしていきたい。

大垬地区まちづくり懇談会　　　会議録

町としてこの件については、ＮＴＴに問い合わ
せをしたいと思います。

②

ドコモのアンテナの電波が弱く、設
置位置の関係かと思うのですが、安
定した通話が出来る様対応をお願い
したい。

【陳野町民福祉課長】
国道３４９号道路改良は、ＳＭＣ入
口の十字路辺りまで後どのくらいの
期間がかかるのか教えて頂きたい。

Ｈ34年頃終了予定ときいております。県におい
て予算の確保もすんでいるとの事です。
　　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

先程高橋事業課長より事業説明のな
かで森林資源のエネルギー利用につ
いて話がありましたが、針葉樹を利
用するのか広葉樹を利用するのかお
聞きしたい。

現時点では針葉樹・広葉樹という分け方はして
おりませんが、エネルギー利用としては広葉樹
の方が適正は高いとおもいますが、杉・針葉樹
でのエネルギー利用に向けて検討をしておりま
す。
　　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

現在共同アンテナを利用しているが
地デジ難聴地域のため、ＩＰ電話の
線を利用し地デジを視聴したいので
すが、可能でしょうか。

以前にもこの様なケースがあり確認したとこ
ろ、出来ないとの回答でした。しかし、担当・
業者・県等に再度確認し回答致します。
　　　　　　　　　　　【陳野町民福祉課長】



➅

７.その他

８.閉会

イノシシの処分場の検討をお願いし
たい。

町でも処分についての大変さは認識しており、
この件に関しては駆除隊の方々とも意見交換を
しております。焼却炉の他に衛生センターでの
処理など、４町村共同設置の鳥獣対策広域協議
会のなかで議論をし連携を図りながら対応して
いきたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】


